

mages et ceux de toutes les nations. Là il se prépare à ouvrir les trésors de son Cœur pour ses fervents adorateurs de tout pays et de toute langue, pour eux-mêmes, pour leur patrie et pour l'humanité tout entière. De même que Rome est le foyer de la divine lumière où s'alimentent nos intelligences, ainsi Paray-le-Monial, ville aussi bien catholique par le choix du Seigneur, est le foyer de la vie divine et de la charité où s'alimente la vraie vie de nos cœurs.

AVIS PRATIQUES.

Directeur spirituel. Le Directeur spirituel de ce Pèlerinage est le Révérend Père Pichon, S. J.

Organisateur. L'organisateur est M. L. J. Rivet actuellement en Europe où il s'occupe aussi d'organiser des Pèlerinages canadiens à Rome, à Lourdes, etc, ainsi que des voyages en France, en Suisse et en Italie, pour les touristes canadiens.

Date du départ Le départ aura lieu au commencement de juin, afin de permettre aux pèlerins d'arriver à Paray, le jour de la fête du Sacré-Cœur ; il s'effectuera à Montréal et à Québec.

Elle sera de 37 jours (du 1er juin au 8 juillet)
avec arrêts suivants :

Durée	à Paray-le-Monial	2 jours
du	à Paris	6 "
Pèlerinage	à Londres	2 "

Les pèlerins qui voudront profiter de l'occasion pour prolonger leur séjour en Europe, seront libres de le faire à leur gré, les billets océaniques étant valables pour un an.

Prix du voyage	1re classe en <i>steamer</i>	\$225.00
	2e " "	\$190.00

G
Av
sées
pour
visite
ville
parfa
n'au
aux
voya
dre s
Info
ad
Ceux
lui e
vrom
Cana
Eta
seron
comp
N
Rom
sur
I
I
Les
auront
fois qu
person
467 RU